
NQ46, 17. 03. 93, Pdte. Jta. Vec. NQ27 Duc an , c on au 1 tanda 
sobre materiales exactos que necesitan para sede social.- 

Oficio NQ45 del 17.03.93, Agente Habitacoop Ltda., 
denominación Villa Guarello con calles y pasajes.- 

Oficios despachados lefdos en la presente sesión: 

Bomberos, NQ44 del 16.03.93, Director 4ta. Cfa. 
comunicando que no se puede acceder a lo solicitado.- 

En que se comunica acuerdo de no cancelar deuda atrasada 
por gastos comunes de las sedes sociales.- 

NQ3E:, 16.0:3.93, F'dt.e. Junta di: Vecinos NQ 1 • - 
NQ:39, 16. ():3. 93, Pdte. Junta de Vec i n,:::,s NQ2.- 
NQ4C>, 16. o a , 93, Pdte. Junta di:: Vecinos NQ3.- 
NQ41 ' 1 6. ():3. 9:3, Pdte. Junta de Vecin,:.s NQ4.- 
NQ42, 16.03.9:3, Pdte. Junta de Vecinos NQ5.- 
NQ4:3, 1 6. 03. ':13, F'dte. JLlnta de Veci n,:,s NQ34.- 

Corp.Educ.Municipal, solicitando opinión tema salud. 
Gral. Secretar i o al 16.0:3.93, del NQ:37 

Castr•::i, NQ36 del 16.03.93, Sr. Director Hospital 
solicitando opinión sobre el tema de salud.- 

Castro, comunicando que no se renovará convenio.- 
Jefe Consultorio Jurídico de NQ:35 del 11 .03.':i3, al S;t"'. 

sobre 
Sala 

NQ34 al Presidente Corp. Cultural Chiloe, 
a~o presupuestario y termino de prestamo de 

Oficie, 
aporte dentro del 
Centro Cultural.- 

Se da lectura al acta anterior~ la cual es aprobada con 
la siguiente objeción: en lo referente a artículos perdidos en el 
Politecnico debe agregar que se averigua quien era el responsable de 
la actividad en esa Unidad Educativa. Faltó dejar constancia en el 
acta de la correspondencia despachada y leída: 

15:00 horas, preside Don 
Concejales se~ores: Mario 
Ignacio Tapia Gatti y Julio 
Teodoro González Vera y 

Se inicia la sesión a las 
Orlando Bórquez Mu~oz, y asisten los 
Contreras Vega, Manuel Sánchez Mansilla, 
MuAoz García, asiste Alcalde (S) don 
Secretario (S) Ricardo Barría Cárcamo.- 

S:ES ION ORO IN ARIA N Q 1 2 DEL 2 :3 MARZO 1 99 :3 • - 
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Ord.NQ1010 del 19.03.93, del Sr. Director Hospital 
Castro, en que existe un basural clandestino en Nercón, que se 
efectúe relleno sanitario y se instalen letreros de prohibición.- 

Ord.NQ157 del 18.03.93, del Sr. Seremi Justicia, 
informando que el Gobierno incluirá en un proyecto de ley la 
creación de 2 tribunales para Chiloe: un Juzgado de Letras de 
Quellón y posiblemente Juzgado Menores en Castro. 

Oficio NQ857 del 17.03.93, del Sr. Seremi de Bienes Nac., 
donde informa de los casos atendidos en el a~o 1992 y lo proyectado 
para el a~o 1993.- 

Se hace entrega a los Sres. Concejales de fotocopia con 
los límites de las Jtas. Vec. Urbanas.- 

Ambos solicitando intervención para pronta entrega de 
viviendas Villa San Francisco y consultando quien financia 
alargamiento pista Aerodromo Gamboa.- 

NQ55 del 22.03.93, al Sr. Seremi del Minvu.- 
NQ56 del 22.03.93~ al Sr. Director Regional Serviu. 

NQ54 del 22.03.93, al Sr. Jefe Depto. Agua Rural ESSAL, 
solicitando informe tecnico de falla en el sistema, localidad Llau- 
Llai:i.- 

NQ53 del 22.03.93, Sr. Seremi Agricultura, comunicando 
participación en Programa Desarrollo Agrícola Comunal. 

NQ52 del 17.03.93, S;r. Juez Policía Loc s t , remiti,:::ind,:, 
denuncia Sr. Erasmo Miralles Gómez.- 

NQ51 del 17.03.93, Sr. Otto Vera Vidal, que no se puede 
autorizar kiosko en Terminal Buses Municipal.- 

NQ50 del 17.03.93, al Pdte. Comite Agua Potable 
Pob.Quinchen , comunicándole envío de Solicitud a ESSAL.- 

ESSAL, Zonal NQ49 del 17.03.93, Sr. SubGerente 
solicitando estudio agua potable Pob. Quinchen.- 

eH- 
la del 17.03.93, Sra. Elsa Tacul Tacul, que 

no puede otorgar título de dominio en el sector 
NQ4E: 

Municipalidad 
matade~~o. - 

NQ47 del 17.03.93, al Sr. Gobernador Prov.Chiloe, dando 
respuesta a cuestionario de trabajo de verano de la FECH. 



Los se~ores Concejales acuerdan asistir con vehículo 
municipal.- 
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para el dfa Se lee invitación Junta Vecinos de San Jose, 
Jueves 25 de Marzo a las 17:00 horas, a una reunión.- 

Analizada la situación los se~ores Concejales acuerdan 
autorizar el permiso y que Patentes Comerciales haga un 
reordenamiento de los sectores en los cuales pueden estacionarse 
temporalmente, excluyendo la Plaza de Armas.- 

Se presenta la Sra. Angelica Fredes Cifuentes, exponiendo 
sobre situación de permiso municipal para la venta de churros, 
entrega Carta la cual se da lectura. Se cede la palabra a la 
recurrente la cual manifiesta su deseo de seguir trabajando, 
manifestando su preocupación por los compromisos financieros 
contraídos por esta inversión y que jamás ha sido notificada.- 

Analizado por el Concejo, se oficiará en el sentido de 
que hay interes en colaborar en este programa, para lo cual se 
necesita información para organizar grupos de interesados en este 
sistema. Se ofrece infraestructura para dictación de cursos de 
capacitación si les fuere necesario.- 

Carta de fecha 12.03.93 de la Corfo, relacionada con 
programa de descentralización del programa PYME (Programa Nacional 
de Apoyo a la PequeAa y Mediana Empresa).- 

El Concejo acuerda por unanimidad presentarlo en el plazo 
i nd i c ado , - 

Sr. Julio MuAoz, que el plazo para presentar los 
proyectos nuevos es el 15 de Abril y que propone que se materialice 
esta inquietud dentro de dicha fecha.- 

Se llama al Sr. Enrique Vargas, el cual indica que 
efectiva.mente so 1 amente había e 1 presupuesto y p 1 anc, qLle ejecuta 
Saesa, que no había encuesta de los beneficiarios, la cual fue hecha 
por los estudiantes de la FECH, que faltaría la evaluación social y 
tabulación de los datos, que no puede comprometer fecha de 
presentación definitiva, que el proyecto se llama Quilquico-Curahue 
y para su materialización primero debe existir el tendido hasta 
Curahue, el cual esta en estudio en Puerto Montt.- 

Se hace presente Sr. Arnoldo Barrientos, al cual se le 
cede la palabra y expresa que presentó proyecto 'electrificacióri 
Quilquico a sector Puyán con fecha 09.11 .92, el cual no se postuló, 
pide explicaciones de por que no se hizo, que le consta que se 
presentaron proyectos despues y estan tramitados.- 
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Se oficiará que puede asistir cualquier dfa Martes 
alrededor de las 18:00 horas.- 

sr. Jta. Vec.NQ7, Pdte. Carta del 15.0:3.9:3, del 
solicitando audiencia al Concejo.- 

El Concejo acuerda que el DOM verifique el fin de semana 
el nivel de decibeles, que el Depto. Municipal que corresponda se 
contacte posteriormente con Carabineros para plantear este reclamo y 
ver la posibilidad de facilitar decibel{metro.- 

Se hace presente una Comisión de vecinos de calle 
O'Higgins y Sargento Aldea, reclamando por ruidos molestos que 
provoca discoteck, ubicada en calle Sargento Aldea NQ416~ dicen que 
informe de Carabineros era negativo. Se buscan los antecedentes y se 
comprueba que todos los documentos estan conformes.- 

Se tendrá presente para cuando se disponga de terreno la 
creación de Ese. Básica del sector Villa Palmira y reposición 
consultorio Castro alto.- 

Postular proyecto nuevo de ampliación Esc.D.922 cuyo 
plano y especificaciones tecnicas están hechos, encargado de su 
formulación Estudio con Corp.Educ.Municipal .- 

Sobre Oficio NQ215 del 18.03.93, del Sr. Secretario 
Corp.Municipal de Educación, en cuanto a proyectos de inversión, el 
Concejo acuerda lo siguiente: que se repostule la Ese. de La 
Estancia, vivienda Director Ese. Peldehue, equipamiento Postas 
rurales, reposición posta Puyán y se consulte reposición Liceo 
Politecnico, encargado Oepto. Estudio. Nuevos proyectos: Reposición 
mobiliario escolar y Construcción SS.HH. Escuelas rurales a cargo de 
la Corp.Municipal .- 

Estudiado el documento anterior. el Concejo acuerda por 
unanimidad contribuir con madera para el Monumento Nacional, 
pasándose los antecedentes al DOM para su adquisición.- 

Ord.NQ358 del 18.03.93, Delegado Prov. Serviu, dirigido a 
la Jta.Vec. NQ2, solicitando financiamiento para pavimentación 
calle. 

Ord.N9052 del 17.03.93, del Delegado Prov.Dirección de 
Arquitectura Chiloe, en que autoriza reposición provisoria de 
cubierta o techo de la Iglesia de Nercón.- 

Prov. 
::::ur, 

Jefe 
Ruta 5 

Oficio NQ97 de fecha 15.03.93 del Sr. 
Vialidad, referente puente Gamboa y reparación 
solicitando visita del nivel regional. 

.. 



Alcalde (S) informa que se ha entregado ayuda social el 
doble que en el a~o pasado en igual período, que se reactivó la 
Oficina de Colocaciones, que se adquirió postes para la luz al IER y 
4 ara~as para ser colocadas a la entrada de Llau-Llao y mejorar la 
iluminación. Se envió a confeccionar programa de computación para la 
ayuda social y para organizaciones comunitarias.- 

Que la DOM haga unos 3 croquis de refugios peatonales 
urbanos para que el Concejo elija alguno de ellos y proponerlo a los 
Empresarios, los cuales podrán colocar una publicidad de acuerdo al 
plano.- 
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Solicitan se coloque refugio peatonal en San Jose cruce 
Ri lán y a la sal ida del IER.- 

El Concejo opina de la conveniencia de arreglar la cancha 
de Intend,:nte García.\ . ~ \ 

Para la Comisión del Depto. Cultura de la Corp.Municipal 
se designan por una unanimidad a los Concejales se~ores Mario 
Contreras Vega y Manuel Sánchez Mansilla.- 

Fax. NQ05 y 010 Dirigido a la Universidad Mariscal Sucre, 
consultando necesidades por instalarse en esta comuna y~ ofreciendo 
facilidades de Salas y Oficina administrativa.- 

Ord.NQ214 fecha no indica~ del Jefe Prov. Bienes Nac. 
comunicando que personal tecnico concurrió al sector del Matadero y 
que las calles y pasajes no tienen un ancho conveniente de acuerdo a 
la Ordenanza del Plan Regulador. Adjunta fotocopia croquis realizado 
en dicho lugar.- 

Se acuerda por unanimidad hacer transferencia a la 
Jta.Vec. Doce de Febrero, destinado a gastos operacionales.- 

M$80.- Jta.Vec.NQ34, solicitando aporte Solicitud del 16.03.93~ 

El Concejo acuerda que se haga decreto de transferencia a 
Carabaineros de Chile~ por la cantidad de M$2.000, para adquisición 
de pistola para medición de velocidad de vehículos.- 

Ord.NQ41 del 16.03.93 de Directora del Tránsito~ i:n que 
informa que solicitó colaboración de Carabineros para el correcto 
uso de las veredas y que se haga cumplir la se~alización colocada. 
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E, 

Que no se llev~ basura como relleno frente a Villa 
Palmira, que consultó a la rontraloría s0bre la posibilidad de que 
la Corp. Municipal pueda tomar el trabajo de aseo y ornato de la 
ciudad. Por Infax preguntó si es posible que la Municipalidad 
construya casas con fondos Serviu cuando no haya contratistas 
interesados, utilizando maderas de la región. Remitió FAX a los 
Seremis de Educ., Salud y Obras Públicas~ referido a proyectos de la 
región. Que est4 solicitando a Temuco Estatutos de la Corp. 
Cultural. Que el Depto. Social está dando audiencia para la atención 
del público y solicita que en los casos de extrema urgencia, como 
canasta fami 1 iares se at.i,amda en f or-ma inmediata.- "1'~· 

Lautaro piden 
vecinos ap,:,rtan 

Sr. Mario Contreras, quP en la Pob. 
cantoneras y lumillas para evitar derrumb@ de cerro, 
marro de obra.- 

Sr. Ignacio Tapia, que fue a Mocopulli a ver terreno para 
posible basural, hay 20 kms. de pavimento y 2 de tierra hacia el 
interior, que había algunas excavaciones las cuales estaban llenas 
de agua, por lo que el terreno no es apropiado. Que ripien bermas y 
veredas hac{a el IER d,:,nde5l,:,li:,có soleras. Hacer proyecto de vereda 
del Pu~nte Gamboa hacía el Este.- 

Municipal. 
El Concejo acuerda que se informe de esto a la Corp. 

Sr. Manuel Sánchez Mansilla, que en la reunión del d{a 
Jueves del Depto. Extraescolar se considere una Unidad de 
Orientación sobre el cuidado y ornato de la ciudad. Que se considere 
para fin de año revistas de gimna=ia, actividades escolares de artes 
plásticas y manuales, que se prioricen los eventos comunales.- 

Sr. .Iu 1 i o Muñ,:,z. da a corioc er- e 1 cr-onoqr arna para 1 a 
elección Consejeros Regionales el d{a Sábado 03 de Abril d~ 1998.- 

consultando 
1 a cu a 1 se 
púb 1 i c o s , - 

Concejo acuerda oficiar al Sr. Gob.Provincial 
sobre los trámites real izados ante el MOP., materia en 
comprometió a interceder como Jefe de los servicios 

El 

Sr. Julio Muñoz~ que con el Director de Obras visitó 
Llau-Llao, caminos, luminarias, ubicación de juegos infantiles. En 
la Jta.Vec.NQ1, se solucionará las 2 luminarias de Yungay, las otras 
calles necesitan extensión de red. Que falta el recargue del camino 
de Tey a la PlayA. Informa extraoficialmente que en cuanto al 
terreno de calle Lillo, Obras Portuarias estar{a haciendo trámites 
ante la Armada de Chile, lo cual demorará varios meses.- 
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Finaliza la sesión a las 22:00 horas.- 

Tabla próxima sesión: a) Lectura acta anterior.- b) 
Correspondencia despachada y recibida.- c) Varios.- 

Principales acuerdos: 1) Presentar proyecto de 
electrificación Quilquico-Curahue.- 2) Aporte de madera Iglesia 
Nerc6n.- 3) Transferir MS80 a la Jta. Vec. de Gamboa.- 4) Sres. 
Manuel Sán~hez y Mario Contreras integrarán Comisión Depto. Cultura 
de la Corp. Municipal.- 5) Inicio de las sesiones del Concejo a las 
15:00 horas.- 6) Reunión con los Jóvenes de la comuna.- 

Los demás Concejales opinan favorablemente este tema y se 
acuerda por unanimidad realizar una reunión en el auditorium del 
Centro Cultural, invitando a todos los jóvenes de la comuna a que 
asistan, para conocer sus inquietudes, se esperará al Sr. Alcalde 
T{tular para su realización.- 

Sr. Mario Contreras, que se haga participar a todos los 
jóvenes sin exclusiones, por ejemplo Centros de Alumnos, Dirigentes 
de todas las colectividades políticas, etc.- 

Sr. Julio Mu~oz, plantea ayuda económica para que 
funcione la Oficina Comunal de la juventud, que no se le ha dado 
espacio a los Jóvenes para que realicen sus actividades~ que es una 
falencia que debe subsanarse.- 

Sr. Mario Contreras~ propone que se realice estudio de 
pasarela peatonal que una la Pob.Camilo Henrfquez (sector casas 
progresivas) con Pob. Yungay.- 

las 15:00 horas.- 
Se acuerda por una unanimidad la nueva hora de sesiones a 

para el Sr. Julio Mu~oz, propone que la hora oficial 
inicio de las sesiones sea a las 15:00 horas.- 

Analizado por el Concejo, se acuerda salir a terreno a 
visitar los diversos sectores de la ciudad en que haya necesidad de 
obra.- 

Sr. Orlando Bórquez, propone que se salga a terreno con 
el Director de la DOM los días Martes antes del inicio de la 
sesión.- 
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